

遼寧だより（令和7年10月）

■10月の実施事項

10/1（水）～10/8（水）	国慶節
10/22（水）	日中友好富山県地方議員連盟瀋陽市視察 … (1)
10/23（木）	黒部市観光プロモーション … (2)
10/24（金）	富山ファンクラブ大連分会 … (3)
10/24（金）～10/26（日）	大連日本商品展覧会 … (4)

（1）日中友好富山県地方議員連盟瀋陽市内視察

10月22日（水）に、日中友好富山県地方議員連盟が瀋陽市を訪れ、遼寧大学訪問、省人民代表大会委員との面会、普森特表技術（瀋陽）有限公司及び北稜公園の視察を行いました。

午前中に遼寧大学を訪れ、仇副校長らと面会しました。遼寧大学は、富山大学と学術交流協定を締結しており、これまで50人以上の大学生が富山大学に留学した実績があります。面会後、日本語学科の授業を見学させていただきました。授業の最後には、宮本会長が学生に対し「日中友好の架け橋となってくれることを期待している」とエールを送られました。

お昼は、省人民代表大会の于国安副主任らと面会しました。これまでの交流を振り返るとともに、今後の青少年の交流推進なども話題にあがりました。

午後からは、市内の普森特表技術（瀋陽）有限公司と北稜公園を視察しました。今回視察した普森特表技術（瀋陽）有限公司の工場は2024年に完成したばかりであり、複数の日本企業とパートナーとなっています。防錆技術について説明いただきとともに、その技術を活用した製品を見せていただき、とても勉強になりました。



(2) 黒部市観光プロモーション

10月23日（木）に黒部市代表団が大連市を訪れ、大連市内で観光プロモーションを行いました。黒部市は、令和6年9月に大連市と友好協力関係締結議定書を締結しています。

観光プロモーションには、11社の航空会社や旅行会社等が出席し、来賓として在瀋陽日本国総領事館在大連領事事務所の浜田所長にもお越しいただきました。プロモーションでは黒部市の観光ビデオを放映したほか、黒部市の武隈市長による黒部市の観光説明が行われました。出席者からは、黒部峡谷鉄道や宇奈月温泉に関する質問が多く挙がり、人気の高さを感じました。



(3) 富山ファン俱楽部大連分会

10月24日（金）に大連市で富山ファン俱楽部大連分会が行われました。陳鉄城代表世話をはじめとする富山ファン俱楽部会員、在瀋陽日本国総領事館の浜田総領事、在瀋陽日本国総領事館在大連領事事務所の浜田所長、黒部市の武隈市長、日中友好富山県地方議員連盟の宮本会長など90人以上が出席しました。

富山ファン俱楽部大連分会では、中国の無形文化遺産「変面」が披露されました。変面は四川省の伝統芸能の一つであり、中国の無形文化遺産に登録されています。多くの出席者が変面を撮影するなど、とても盛り上りました。また、日本の訪問団等から提供された景品が当たる抽選会も行われました。ぬいぐるみやぐい呑み、箸置きなど富山県に関係する景品が用意され、当選者から喜びの声が聞かれました。出席した県議員による歌のプレゼントやファン俱楽部会員からのケーキのプレゼントもあり、とても賑やかな会になりました。今後とも皆さんとの関係を大切にし、富山県と遼寧省の友好関係がより強固なものとなることを期待しています。



(4) 大連日本商品展覧会

10月24日（金）～26日（日）まで、大連市で大連日本商品展覧会が行われ、富山県からは8事業者9ブースの出展がありました。

富山県ブースでは、県内観光地を紹介したほか、県内酒造会社が製造した日本酒の試飲を行いました。日本酒の試飲はとても人気で、購入を希望する人もいました。富山県ブースを見に来た人の中には、富山県に訪問したことがある人や訪問予定の人もあり、富山県の自然の美しさを褒めてくださいました。ほかにも、富山県に是非行ってみたいとおっしゃってくださる方や大連からの直行便の復活を願う方が大勢いらっしゃいました。また、今回はANAが日本自治体を巡るスタンプラリーを実施しており、富山県もスタンプラリースポットになっていました。そのため、富山県ブースを訪れる人もとても多く、幅広い世代の方に富山県をPRできたと思います。

